





beltyue

Lettre d'information du projet urbain

Le renouvellement urbain de Bellevue prend de l'ampleur en 2024. Les transformations du secteur de Kerbernier sont maintenant très visibles, avec la démolition en cours du troisième immeuble sur les quatre concernés.

D'autres interventions ont été réalisées sur le quartier, comme sur la rue Trépos avec un aménagement en cours de finalisation.

Les objectifs sont de mettre en lumière une entrée de plain-pied vers la médiathèque de Bellevue et le centre commercial et faciliter l'accès des livraisons.

Le projet urbain est aussi l'occasion d'associer les habitantes et les habitants tout au long de sa réalisation, grâce à plusieurs actions autour de la mémoire du quartier, de projets artistiques ou d'événements conviviaux.

Cette lettre vous présente certaines de ces actions, réalisées ou en cours.

La construction du projet urbain se poursuivra également avec vous avec l'ouverture prochaine des réflexions sur les secteurs « Tarente » et « Kergoat-Desbordes »



Immeubles démolis

► CARTON PLEIN POUR LA RECYCLERIE ÉPHÉMÈRE À KERBERNIER

Brest métropole habitat (Bmh) met en place 3 recycleries éphémères pour permettre à toutes celles et ceux qui le souhaitent de récupérer des matériaux et mobiliers issus de la démolition des immeubles et les ré-employer (éviers inox, différents luminaires, gâches et crémones sur les fenêtres PVC, mitigeurs, sanitaires...).

La 1^{ère} recyclerie a eu lieu le 22 mars et ce sont près de 1000 personnes qui s'y sont déplacées! Les 2 prochaines sont prévues les **24 mai** et **19 juillet**.

Cette démarche de réemploi se poursuivra aussi avec la réutilisation des poutres des immeubles de Kerbernier dans la nouvelle ferme urbaine de Quéliverzan

▶ PORTRAITS DESSINÉS ET ÉCRITS D'HABITANTES DE KERBERNIER



Un duo d'intervenantes artistiques en écriture et arts-plastiques, Anaël Guyomarch et Emmanuelle Zitte, mène un projet de portraits originaux et poétiques d'habitantes de Kerbernier et de Bellevue. Durant deux résidences artistiques en février et avril, elles dressent 8 portraits de femmes de tous âges qui seront rassemblés dans un portfolio de cartes postales.

Des réalisations que vous serez invités à découvrir bientôt!

► LE STREET ART S'INVITE AVEC LA « GALERIE KERBERNIER »

Sous l'impulsion du Centre social et culturel de Bellevue, une démarche artistique de « street art » a vu le jour sur un des bâtiments voués

à la démolition.



* l'Accueil de loisirs sans hébergements (ALSH) d'Aubrac, le Centre social de Bellevue et son groupe Couleur café, le Centre de formation pour adultes (CPLS), les écoles Dupouy, Langevin-Freinet et Quizac, le périscolaire de l'école Dupouy, les habitantes et habitants de Kerbernier, la maison de quartier de Bellevue et le groupe des Mamans 29

Des élèves de l'école de Kerhallet sont venus compléter cette galerie par des dessins affichés sur les murs des entrées de ce même immeuble.



Cette exposition collective et éphémère, sur le thème «le quartier et ses habitants», nommée «Galerie Kerbernier» restera visible encore quelques semaines. N'hésitez pas à venir admirer leurs réalisations!



© Brest métropole

▶ DES EMPLOIS À POURVOIR DANS LE CADRE DES GRANDS TRAVAUX

Dans la continuité du Forum à la découverte des métiers, *Bâtis ton quartier*, organisé le jeudi 4 avril à la salle de la Baraque à Bellevue, Défis Emploi organise des permanences au local situé 44 place Napoléon III, chaque deuxième et quatrième vendredi matin (hors vacances scolaires).

Venez les rencontrer et découvrir les emplois proposés sur les chantiers du Tram et des travaux liés au renouvellement urbain.
N'hésitez pas à venir échanger!

Contact

contact@defisemploi.bzh

Kerbernier

► L'ATELIER BELLEVUE OUVERT PLACE NAPOLÉON III

Passerelle Centre d'art contemporain anime, de mars à mi-juin, un atelier éphémère d'initiation au graphisme (gratuit et ouvert à tout public).

Du mercredi au samedi après-midi, repérez la vitrine colorée du 44 place Napoléon III et poussez la porte de l'atelier Bellevue! Vous découvrirez des livres et jeux d'artistes aux formats étonnants et pourrez participer à des ateliers de création d'images, d'affiches ou de livres.

L'atelier est aussi un lieu de résidence et de création avec notamment la présence de Bastien Contraire, illustrateur jeunesse, et d'Éloïsa Pérez, graphiste et chercheuse

Contact

atelier-bellevue@cac-passerelle.com

▶ ET TOUJOURS, ON CULTIVE, ON APPREND, ON PASSE **DE BONS MOMENTS**

Des espaces à découvrir, où venir se rencontrer, boire un café :

- Chaque jeudi après-midi au jardin de Provence (en face de l'école de commerce).
- Tous les 20 du mois au Jardin d'Armagnac

▶ À VENIR, UNE NOUVELLE PHASE DE CONCERTATION POUR LES SITES « TARENTE » ET « KERGOAT DESBORDES »

Nous vous donnons rendez-vous très prochainement pour vous présenter les enjeux de ces secteurs et écouter vos attentes. La concertation se fera pendant toute la durée de l'élaboration des projets de ces deux secteurs : depuis le démarrage des études

jusqu'à la définition précise du projet pour le renouvellement urbain de chacun des sites.

Pour suivre la démarche et être informé des temps de concertation à venir, rendez-vous sur le site jeparticipe.brest.fr et dans les prochaines lettres infos •























